



MiPymes turísticas de la región hicieron nexos comerciales con La Paz

Micro y pequeñas empresas turísticas de Arica y Parinacota participaron en la Feria de Innovación y Tecnología Turística (FitecTur) efectuada en La Paz, Bolivia; donde concretaron nexos que permitirán un intercambio comercial en el ámbito del turismo entre ambos territorios.

El viaje consideró una representación de la Gobernanza Turística Arica Siempre Activa AG, iniciativa Corfo, en el marco del Eje 2 de este programa "Desarrollo de oferta sofisticada, sustentable e inclusiva", participando en el congreso, la feria y en la rueda de negocios.

Jorge Antonio Gutiérrez, coordinador general de FitecTur, explicó que "también tuvimos el área comercial y empresarial, donde organizamos la feria junto a una rueda de negocios, por lo que esperamos seguir haciendo este tipo de nexos con empresas del turismo de Chile".

El gerente de Arica Siempre Activa AG, Franco Rojas, destacó que se cumplieron los objetivos con este viaje, logrando visibilizar la oferta turística de Arica y Parinacota en el mercado boliviano; generar alianzas con operadores de turismo receptivo de Bolivia; y promover la plataforma www.panoramasarica.cl como canal de comercialización, entre otros.

La participación de Arica Siempre Activa AG en FitecTur significó 18 reuniones, concretar cuatro acuerdos de colaboración, abriendo oportunidades de

programas binacionales, giras académicas, venta directa de programas en Chile y Bolivia; además de replicar una gobernanza transfronteriza.

Juan Hidalgo, fundador del Centro Tecnológico de Divulgación Multimedia Qiri, señaló que "fue una jornada súper interesante, porque hemos generado una alianza con proyecciones de trabajar conjuntamente entre Bolivia y Chile".



LA FERIA CONSIDERÓ ADEMÁS UN CONGRESO Y UNA RUEDA DE NEGOCIOS EN BOLIVIA.

programas binacionales, giras académicas, venta directa de programas en Chile y Bolivia; además de replicar una gobernanza transfronteriza.

Juan Hidalgo, fundador del Centro Tecnológico de Divulgación Multimedia Qiri, señaló que "fue una jornada súper interesante, porque hemos generado una alianza con proyecciones de trabajar conjuntamente entre Bolivia y Chile".

Juan Hidalgo, fundador del Centro Tecnológico de Divulgación Multimedia Qiri, señaló que "fue una jornada súper interesante, porque hemos generado una alianza con proyecciones de trabajar conjuntamente entre Bolivia y Chile".